

Rf. IL01253025 P/N. BHR8959GL

Xiaomi Flexible Rechargeable Lamp lámpara de mesa 3,5 W Blanco

21,37 €
Incluido (IVA 21%)



Xiaomi Flexible Rechargeable Lamp

Lámpara compacta, portátil y versátil Lámpara de escritorio

Una lámpara de escritorio independiente que ilumina tu espacio de trabajo, perfecta para estudiar y trabajar. Lámpara con pinza

La lámpara puede fijarse de forma segura a cualquier borde y ajustarse al ángulo que prefieras, por lo que es ideal para usarla como iluminación para la mesilla de noche. Linterna

Esta fuente de luz portátil brilla con intensidad y es perfecta como iluminación de emergencia durante apagones. También sirve como linterna y es útil para localizar objetos en la oscuridad. Batería de litio de 2000 mAh para una iluminación duradera

Gracias a una potente batería de litio de 2000 mAh, esta lámpara puede proporcionar más de 40 horas de iluminación continua con el ajuste de brillo más bajo, lo que garantiza que nunca te quedes a oscuras durante apagones en interiores, además de ofrecer una iluminación fiable y duradera. CRI de RA90* para una reproducción fiel del color*

La lámpara cuenta con un impresionante índice de reproducción cromática (CRI) de RA90, lo que proporciona una iluminación más parecida a la luz natural y garantiza que los objetos iluminados muestren colores vibrantes y realistas. Producto clasificado como grupo RG0 exento de riesgo de luz azul Sin parpadeos visibles*

Con una clasificación como grupo RG0 exento de riesgo de luz azul y una iluminación sin parpadeos visibles, la lámpara emite una iluminación suave y uniforme que protege tu visión. 4 modos de iluminación para satisfacer tus necesidades

Pulsa brevemente el botón de encendido para encender y apagar la lámpara. Mantén pulsado el botón para desplazarte por los 4 modos de iluminación y ajustar el brillo y la temperatura del color. Toda una gama de opciones de iluminación disponibles a tu alcance. Fijación magnética que facilita el manejo y la rotación multidireccional

Con un diseño de base magnética, puedes transformar la lámpara a tu gusto y la puedes colocar donde quieras. Su capacidad para girar en varias direcciones permite realizar ajustes flexibles para adaptarse a diversas necesidades de iluminación. El brillo permanece constante tanto conectada como en carga

La lámpara incluye un puerto de carga tipo C, que permite alimentarla con una batería externa. Además, utiliza una tecnología de protección de la batería especial que evita que se descargue cuando está enchufada. El brillo permanece constante independientemente del nivel de batería. Mientras haya energía, la lámpara brillará con intensidad. Especificaciones

NombreXiaomi Flexible Rechargeable Lamp**Modelo**MJTD05YL**Humedad de funcionamiento**Del 0% al 85 % de humedad relativa
Temperatura de funcionamientoDe 0 a 40 °C**Entrada nominal**5 V ⎓0,7 A**Potencia nominal**3,5 W**Tipo de batería**Batería de polímero de iones de litio**Tensión de carga máxima**5 V ⎓**Capacidad de la batería**2000 mAh**Tiempo de funcionamiento nominal**3,5 h (100 lm), 7 h (60 lm), 40 h (10 lm)**Flujo luminoso**100 lm (4000 K, 5000 K), 60 lm (3200 K), 10 lm (2700 K)**Contenido del paquete**1 cabezal1 base1 cable de carga tipo C1 base con pinza1 soporte para escritorio1 manual de usuario1 tarjeta de garantía

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.